



Ici on parle français – PD grants for FSL teachers

Speaking French to Connect, Inspire & Soar

Team Members:

Sarah Davis, Jen Evernden and Amanda Szucs

School District: Ottawa Carleton District School Board



What We Did

Avant de commencer cette étude, nous avons constaté que...

- La production orale n'était pas toujours ciblée.
- La production orale était moins enseignée d'une façon explicite.
- La production orale n'était pas toujours spontanée mais prescrite.
- L'écoute n'était pas enseignée d'une façon explicite non plus.
- On manquait le "POURQUOI".

Durant cette étude...

- Nous avons développé plusieurs stratégies afin de faire écouter et parler nos élèves.
- La stratégie "I Do, You Do, We Do"
- La stratégie "Approche Neurolinguistique" et "Mnemonic"
- Chanson du matin et question de sortie
- "Speakers Workshop" et "Listener's Workshop"
- Jeux en groupe
- Centres enregistrés (ex. Chromes / Boutons/ ChatterPix)
- Activités de récompense

Nous avons développé plusieurs stratégies afin de faire écouter et parler nos élèves.

- Activités au gymnase
- Activités avec amis au junior et les tâches authentiques



What We Learned

Maintenant ...

- Nos élèves parlent en Français de plus en plus!
- Ils sont capables d'écouter et comprendre en Français aussi sans être fatigués ou tannés.
- Ils sont encouragés à parler en français entre eux.
- Ils veulent aider nos collègues à parler en Français aussi.
- Il y a une plus grande sens de communauté parmi nos élèves

Ce que nous avons appris...

- Allons tranquillement pas vite.
- L'enseignement explicite est intégrale!
- Ne pas négliger l'écoute non plus!
- Un vocabulaire plus riche et diversifié parmi nos élèves.
- Meilleure capacité en production écrite aussi.
- Meilleure capacité de rétention..



Links to Our Work

Voir notre présentation pour les liens à nos ressources.



Any Next Steps We Have To Continue Our Learning

- Nous aimerions explorer le Français en dehors de notre classe et de notre communauté.
- Nous allons mettre plus une emphase sur le Français au sein de l'école aussi avec des boutons "Je parle Français" et "J'apprends le Français."
- Nous espérons aussi de commencer un club "Franco-Fun" l'année prochaine avec nos élèves aussi.